

Anlehnend an die klassische Form des Familienaufstellens haben Marlis Bader und ich das Familienaufstellen in einer für uns sehr stimmigen Form in den letzten 15 Jahren weiter entwickelt.

So verwenden wir gezielt homöopathische Arzneimittel oder bestimmte Räucherpflanzen um heilende Bewegungen im Familienfeld zu unterstützen oder in Fluss zu bringen.

Dabei werden die Pflanzen und auch die homöopathischen Arzneimittel im systemischen Feld verräuchert, was immer wieder frappierende Wirkung zeigt.

Die Aufstellungsabende sind so gestaltet, dass wir genügend Zeit für die jeweiligen Anliegen, das Vor – und Nachgespräch haben.

Ungewöhnlich bzw. neu an dieser Form des Familienaufstellens ist:

- Das Vorgespräch bzgl. des Anliegens des Klienten findet in vertrautem Rahmen zwischen Klient, Marlis Bader und mir statt.
- Die für die Aufstellung benötigten Stellvertreter kommen erst nach dem Gespräch in die Runde dazu. Diese Form hat sich sehr bewährt, da die Stellvertreter durch das Nicht – Wissen in ihren „Rollen“ völlig frei sind, was sich wiederum an den dadurch sehr authentischen Bewegungen in der Stellvertreterrolle zeigt.
- Zudem teilen wir den Stellvertretern nicht mit für wen oder was sie in ihrer Stellvertreterrolle stehen, was die oben genannte Authentizität der Stellvertreterrolle nochmals unterstützt.
- Wir bitten die Stellvertreter den inneren Bewegungen, von denen sie erfasst werden zu folgen. So erkennen Marlis und ich an der unverfälschten Art der Bewegungen sehr deutlich, was uns das systemische Feld "erzählt", wo es blockiert ist, sich im Schmerz befindet bzw. wie es sich heilen möchte.
- der gezielte Einsatz homöopathischer Arzneimittel (ausgewählt nach dem Ähnlichkeitsprinzip, miasmatischen Grundbezügen bzw. der familiären Last der Herkunft oder des Schicksals ) und Räucherpflanzen

unterstützt heilende Bewegungen dann, wenn das systemisch Feld aus sich selbst heraus keine Lösung erkennen lässt

Falls sie diese Arbeit interessiert freuen wir uns, sie als Stellvertreter oder einfach als "Zuschauer" willkommen zu heißen. Einzige Voraussetzung bzw. Bitte von uns ist es, die Schweigepflicht über evtl. bekannt werdende Inhalte des/der Klienten/in zu wahren.